
 

Protokoll zur Hauptversammlung 2018 

der ÖAV Sektion Graz St.G.V. 

 

Am Dienstag, 14. März 2018, 18:00 Uhr, 

im „Meerscheinschlössel“ Mozartgasse 3, 8010 Graz 

Tagesordnung: 

   Begrüßung 

   Totengedenken 

   Jahresrückblick 

   Finanzabschluss 2017 

   Bericht der Rechnungsprüfer – Entlastung des Vorstandes 

   Nachwahl zum Sektionsvorstand 

   Präsentation und Beschluss des Budgets 2018 

   Antrag auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 2019    

     gemäß § 12 Z. 1.f der Statuten der ÖAV Sektion Graz 

   Ausblick 2018 

   Grußworte der Ehrengäste 

   Allfälliges 

 

 

Hinweis:  

Es sind keine zusätzlichen Anträge von Mitgliedern zur Hauptversammlung in unserer 

Geschäftsstelle, Graz, Sackstraße 16, eingelangt. 

  



 

ad 1 - Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Damen und Herren und stellt fest, dass es keine 

Ergänzungswünsche zur Tagesordnung gibt. 

 

ad 2 

Kurzes Totengedenken.  

Univ. Prof. Franz Wolkinger, 13.9.2017 verstorben. 

 

ad3 - Jahresrückblick 

Präsentation anhand von erstellten Folien. Die Sektion Graz hat aktuell 19.150 Mitglieder. 

Es folgen Berichte zum Familienfest am Schöckl, zur Multireligiösen Bergandacht am 

Schöckl, zu den Wanderungen mit politischen Vertretern der Stadt Graz und dem ÖAV 

Graz, zur Fackelwanderung auf die Platte, zum umfangreichen Jugend- und 

Familienprogramm, zu den Touren und Gruppenwanderungen, zur Vortragsreihe mit 

Holzer, Diemberger, Habeler, Gruber und Kammerlander. Weiters zur Staatsmeisterin 

Laura Lammer und zum neuen Hüttenpächter der Sticklerhütte (Heinz Schrempf) 

 

ad 4 

Es erfolgt die Darstellung des Jahresabschlusses durch den Finanzreferenten anhand einer 

Präsentation/Folien. Der Jahresabschluss 2017 liegt statutengemäß in der Geschäftsstelle 

zur Einsichtnahme auf. 

 

 

ad 5 

Der Rechnungsprüfer berichtet über die erfolgte Prüfung und stellt danach den Antrag auf 

Entlastung des Vorstandes und der Kassiere. 

Dem Antrag wird einstimmig bei einer Stimmenthaltung (Finanzreferent) zugestimmt. 

Der Bericht des Rechnungsprüfers liegt zur Einsichtnahme in der Geschäftsstelle auf 

 

ad 6 

Es erfolgt eine Nachwahl von Joe Lamprecht (Hüttenreferent) und Mag. Eva Kröpfl (2. 

Schriftführerin) zum Vereinsvorstand. 

Der Beschluss erfolgt einstimmt. Je eine Stimmenthaltung (durch Lamprecht, Kröpfl). 

 

ad 7 – Präsentation und Beschluss des Budgets 2018 

Der Finanzreferent präsentiert das Budget 2018 anhand von Folien. 

Die Budgetvorschau 2018 liegt statutengemäß zur Einsichtnahme in der Geschäftsstelle 

auf. 

Der Beschluss erfolgt einstimmig. 

 

ad 8 – Antrag auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 2019 und Folgejahre 

Hanns Schell als Initiator des Antrages weist insbesondere auf die bereits länger 

zurückliegende Anpassung hin und weiteres auf die auf den Verein zukommende finanzielle 

Belastung durch die Anstehenden Hüttensanierungen und Erneuerungen von Inventar hin. 



Zudem sind noch Altschulden (Sticklerhütte und Stubenberghaus) über bis 2022 zu tilgen, 

die die Liquidität des Vereins seit Jahren sehr einschränken, sodass ein enormer 

Investitionsrückstau gegeben ist. 

Nach eingehender Diskussion (insbesondere einem Statement von DI. Hartmut Heidinger, 

der eine Erhöhung für nicht sinnvoll erachtet und dafür plädiert, bis zur nächsten generellen 

Erhöhung von Innsbruck aus zuzuwarten) wird der Antrag auf Erhöhung zur Abstimmung 

gebracht. Der Vorschlag wird anhand von zwei Folien (bisher und neu) der 

Hauptversammlung präsentiert und liegt dem Protokoll bei. 

Es erfolgt ein eindeutiger Mehrheitsbeschluss bei einer Gegenstimme. 

 

ad 9 – Ausblick 2018 

Der Ausblick beinhaltet das Jugendprogramm (lt. Folie) und das im Herbst stattfindende 

Familienfest am Schöckl. 

 

ad 10 – Grußworte der Ehrengäste 

Die Vertreter der Stadt Graz, Naturfreunde und des Hauptsponsors HYPO Steiermark 

überbringen Grußworte. 

 

ad 11 – Allfälliges 

keine Berichte 

 

 

 

Für den Vorstand: 

Mag. Helmut Kreuzwirth, Erster Vorsitzender 

 

 

 

Im Anschluss an die Hauptversammlung fand ein Vortrag und ein gemütlicher Ausklang mit 

Imbiss und Getränken statt. 

 

 


